



<p>kann bei den Eltern die Einwilligung einholen, die Mailadressen an die Elternrät*innen weiterzugeben.</p> <p><b>Sanierung Turnhalle und Tagesstruktur</b></p> <p>Terminlich ist das Ende der Sanierungsarbeiten auf Sommer 2025 (Ende des Schuljahres 2024/25) geplant. So weit ist alles im grünen Bereich und der Zeitplan ist bis jetzt eingehalten. Der Schulbetrieb und der Baustellenbetrieb gehen momentan gut aneinander vorbei. Alle haben sich gut an die Baustellensituation gewöhnt.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>Infos Tagesstruktur</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>o Die Tagesstruktur hat in diesem Schuljahr neu die Eltern auf das Thema «Elterntaxi» sensibilisiert.</li> <li>o Frühhort: Montag bis Freitag findet von 7:00-08:00 Uhr in der Tagesstruktur eine Frühbetreuung statt. Bisher gibt es noch wenige Anmeldungen. Aber das Angebot steht und bleibt bestehen.</li> </ul> </li> </ul>	<p>U. Fröhlich / F. von Bidder</p> <p>F. von Bidder L. Schenk</p>
<p><b>6. Update AG Verkehr</b></p> <p>Das Anliegen ist grundsätzlich Verkehrssicherheit. Die AG Verkehr gibt einen Überblick darüber, worauf im letzten Schuljahr der Fokus lag.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Die Aktion Lebendiges Verkehrszeichen, bei der Eltern in den Morgenstunden um den Schulbeginn rum mit übergrossen Verkehrstafeln an kritischen Kreuzungen positioniert waren, findet auch dieses Jahr wieder statt. Infos dazu folgen.</li> <li>- Thema Elterntaxis ist bei der AG in Bearbeitung. Weitere Infos folgen.</li> </ul>	<p>B. Wyss/S. Rösinger</p>
<p><b>7. Update AG Ferienbetreuung Riehen</b></p> <p>Die AG hat einen Brief an Gemeinderätin Frau Schweizer, Einwohnerrätin Frau Schultheiss und Herr P. Kreuer (Leiter Abteilung Bildung und Familie) geschickt mit diesen Argumenten und mit der Bitte, die schuleigenen Tagesstrukturen während der Schulferien offen zu halten. Im gleichen Zeitraum wurde in Zusammenarbeit mit der SP Riehen eine Interpellation an den Gemeinderat eingereicht und das Problem in der Einwohnerratssitzung am 24.04 thematisiert. Daraufhin hat Frau Schweizer geschrieben, dass sie die Zahlen überprüfen, den Anmeldeprozess in Landauer anschauen und die Ergebnisse vor den Herbstferien bekanntmachen würde.</p> <p>Dann kam der Artikel in der Riehener Zeitung, wo über einen verbesserten Anmeldeprozess in Landauer geredet wird und die Tagesstruktur Niederholz als Back-up verwendet werden könnte.</p> <p>Die AG bleibt dran und wird nach der ersten Runde des neuen Anmeldeprozesses Feedback holen von den Eltern und weiterleiten an die Ansprechpersonen der Gemeinde.</p>	<p>D. Ketani</p>

Herzliche Grüsse Damla Ketani und Giglia von Laer